

Samariterübung , 2. Juli 2014 in Buochs

Gemeinsame Übung mit Beckenried, Seelisberg und Buochs

Gespannt machten sich 12 Ennetbürger Samariter auf den Weg nach Buochs, um einen gemütlichen Abend zu verbringen. Gearbeitet wurde natürlich auch, und so begaben wir uns in fünf bunt gemischten Gruppen auf den Parcours.

Bei einem Fallbeispiel wurde die Führung und die Organisation in der Gruppe getestet, mussten wir doch einen Rückenverletzten mit dem Spineboard bergen und bei einem Kleinkind die Reanimation durchführen.

Mittels einem Auftrag auf einem Zettel haben wir das genaue Vorgehen beim BLS/AED Schema in der Gruppe erarbeitet und diskutiert: wo ist genau der Druckpunkt bei den Kompressionen, wie sieht die Bewusstlosenlagerung aus, wie kann ich schauen, ob meine Beatmung effizient genug ist.....

Auf dem nächsten Posten wurden uns verschiedene Verbandsmaterialien vorgestellt und die Vor- und Nachteile besprochen. Die grosse Armtragschlinge und den Schmetterlingsverband konnten wir sogleich praktisch üben.

Spielerisch war die nächste Aufgabe. Mittels zwei Würfeln wurde entschieden wo wir einen Verband anlegen sollen und ob wir ihn blind, über Instruktion oder sogar auf Zeit ausführen sollen. Hier wurde viel gelacht.

Am Schluss durften wir noch zur Prüfung antreten. Jeder Samariter absolvierte den Sternenparcours mit den 10 Fragen, welche die Teilnehmer eines E-Nothilfekurses zu Beginn beantworten müssen.

Endlich geschafft, der Abend wurde mit gemütlichem Beisammensein im Gemeindesaal abgerundet. Bei Wurst und Brot und Kuchenbuffet wurde die Kameradschaft gepflegt. Recht herzlichen Dank dem Samariterverein Buochs für den gelungenen Abend.